

Z Demnächst erscheint:

„Und wenn es köstlich gewesen ist...“

Roman von **Guido Kreuzer** Preis 2 M., eleg geb. 3 M.
Originelle Ausstattung! **Elegante Ausstattung!**

Der talentvolle Autor, der seine erste Novelle bereits mit 15½ Jahren in einer sehr angesehenen Zeitschrift veröffentlichte, der in der

Lebe-, Sports- und Theaterwelt bestens bekannt

ist, läßt obigen Roman auch in diesen Kreisen spielen.

Die Charaktere sind lebenswahr geschildert, die Handlung ist fein durchgeführt, so daß das Buch entschieden berufen ist,

ein Schlager zu werden,

zumal sich die Presse eingehend damit beschäftigen wird.

Sie müssen das Buch stets im Schaufenster halten, es in Ihre Leihbibliothek aufnehmen,

wenn Ihr Geschäft den Anspruch darauf macht, auf der Höhe zu sein.

Bei der zu erwartenden großen Nachfrage kann ich das Buch **nur bei gleichzeitiger Barbestellung à cond.** liefern.

Ich liefere bei Vorausbestellung **bar mit 40% und 7/6, 14/12 direkt franko,**

nach Erscheinen mit 33⅓% u. 7/6, Einband 80 $\frac{1}{2}$ netto

und tausche alle Exemplare, die Ihnen etwa liegen bleiben sollten, **jederzeit um.**

Berlin W.—Zehlendorf.

Hermann Krüger.

Columbus-Verlag, Berlin-Friedenau.

Z Unter der Presse befindet sich:

Die Seele des Frauenmörders

Geständnisse eines Entarteten.

Ein Dokument zur Psychologie des Sexualverbrechers

herausgegeben von

Eudovic Masson.

Der Verfasser, der sich durch seine Forschungen und Veröffentlichungen auf dem Gebiete der wissenschaftlichen experimentellen Psychologie bereits einen geachteten Namen erworben hat (die Abhandlungen erschienen in Meumann's Zeitschrift für experimentelle Pädagogik, psychologische und pathologische Kinderforschung), unternimmt hier den gewiß nicht uninteressanten Versuch, auf Grund eines ihm zur Verfügung stehenden reichen Materials in die Seele eines jener rätselhaften Menschen hineinzuleuchten, die teils infolge erblicher Belastung und mangelhafter, liebloser Erziehung, teils aus innerem, unwiderstehlichem Drange zu Geiseln und Schreden der Menschheit werden. Gerade unsere Zeit der allgemeinen Nervosität und Degeneration ist reich an Missetätern dieser Art, und der Streit der Meinungen über die Frage, ob man derart unverbesserliche Schädlinge nach der alten Lehre als Verbrecher beseitigen oder nach Lombroso's neuer, angeblich humanerer Lehre als Geistesranke behandeln und demgemäß bis an ihr seliges Ende durchfüttern solle, wird täglich brennender. Nur wer sich einmal vollständig mit dem Denken und Empfinden eines solchen Seelenlebens vertraut gemacht hat, wer die geheimen Triebfedern seiner Handlungen und den unbezähmbaren, alle besseren Regungen übertäubenden Drang zum Verbrechen im Geiste mitempfunden hat, kann über diese schwerwiegende Frage objektiv urteilen.

Wie uns Victor Hugo in seinem bekannten Werke die Empfindungen der letzten Nacht eines zum Tode Verurteilten in seiner Seelenmalerei nahebringt, so läßt Masson uns einen Blick in die Psyche des Entarteten tun, dem, als er an der Schwelle des Grabes sein ganzes früheres Leben mit ruhiger Klarheit überblickt, die Erkenntnis der wahren Ursachen seines verfehlten Lebens aufdämmert und der in dem Augenblick, wo er die Kraft zur Selbstzucht und Selbstüberwindung in sich wachsen fühlt, das Schafott besteigen muß.

Die Presse wird sich mit diesem einzig dastehenden Buche allerorten beschäftigen müssen, die juristische und psychiatrische Fachpresse sowie die kriminalpsychologischen Autoritäten werden vom Verfasser selbst besonders aufmerksam gemacht werden.

(Ladenpreis: 2,50 M.)

Berlin-Friedenau.

Columbus-Verlag.

2 Probeexemplare mit 40%! →

Partie: 9/8 mit 40%, Partie-Ergänzung gestattet. —
 Auslieferung in Leipzig: Carl Fr. Fleischer.